

El PRC se felicita por la ayuda del Gobierno a los productores de sobaos pero reivindica apoyos para promover la producción de mantequilla

Guillermo Blanco advierte del problema que supone para el sector la escasez y los precios desorbitados de este ingrediente

Santander, 17 de octubre de 2024

El diputado y portavoz del PRC en materia de desarrollo rural, Guillermo Blanco, se ha felicitado hoy por la ayuda de 600.000 euros anunciada por el Gobierno de Cantabria para los productores de la Identificación Geográfica Protegida (IGP) Sobao Pasiego, pero ha reivindicado también medidas para impulsar la producción de mantequilla en la Comunidad Autónoma, dada la escasez y los precios “desorbitados” de este producto.

Blanco ha vinculado la ayuda anunciada hoy con la iniciativa promovida por su grupo parlamentario hace quince días, y que será debatida en el Pleno del próximo lunes, en apoyo de este sector, que considera “una de las industrias más relevantes del sector agroalimentario”.

En concreto, el parlamentario regionalista preguntará a la consejera de Ganadería, María Jesús Susinos, por las medidas que baraja para hacer frente a la escasez y elevado precio de la mantequilla y si tiene previsto arbitrar ayudas para evitar que las empresas abandonen la IGP Sobaos Pasiegos.

“Una vez más, los regionalistas planteamos la necesidad de medidas y el Gobierno se apresura a ponerlas en marcha”, ha valorado Blanco en respuesta al encuentro mantenido este miércoles por Susinos con los productores y el anuncio de un programa de ayudas dotado con 600.000 euros.

Aunque se ha declarado “muy satisfecho” al comprobar que la labor de impulso que corresponde a la oposición “rinde sus frutos”, ha considerado que este apoyo puede resultar “insuficiente”, dado que el “gran problema” del sector en este momento es la escasez y el elevado precio de la mantequilla, “uno de los ingredientes fundamentales y distintivo de la calidad del sobao pasiego”.

A su juicio, resulta “frustrante” constatar cómo una Comunidad Autónoma con la tradición láctea de Cantabria “ha perdido totalmente la capacidad de producir mantequilla”, por lo que ha animado a la consejera a “explorar las vías y planificar los apoyos precisos para impulsar una producción acorde a las necesidades de la IGP Sobaos Pasiegos”.